
Getafe: No precintan la iglesia evangélica rumana tras mediar el CEM

      

  
    Manuel Cerezo (izq.) junto al alcalde de Getafe, Juan Soler  
      

En un encuentro del alcalde con Manuel Cerezo (secretario gral. Del CEM), en el que
abordaron otros proyectos y necesidades de las iglesias getafeñas.

  

(NotiCem, 20/07/2012) Después de varios aplazamientos por motivos de agenda, se pudo
celebrar una importante reunión entre el alcalde de Getafe, Juan Soler, y Manuel Cerezo,
secretario general del Consejo Evangélico de Madrid (CEM).

      

Unos días antes Cerezo se había reunido con los pastores de la ciudad para conocer sus
proyectos e inquietudes en detalle, para servir de puente y apoyo a su labor en la ciudad, así
como conocer en profundidad la última hora de los temas pendientes. De todo tomó buena
nota, y se le presentó al alcalde en la reunión que tuvo luego lugar.

  

ENCUENTO CON JUAN SOLER

  

Así, en la mañana del pasado 19 de junio durante casi una hora  el representante del
CEM departió con el alcalde Juan Soler y su asesor José Ruiz, que le acompañaba.

  

El alcalde manifestó su simpatía  hacia las iglesias evangélicas, conociendo y considerándose
amigo personal de algunos evangélicos,  y  mostró en todo estar dispuesto a colaborar con el
desarrollo de la labor de las comunidades protestantes en el municipio.
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En esta buena disposición sin duda influye que las iglesias están haciendo un buen trabajo de
integración de inmigrantes, obra social en medio de la crisis (dando alimentos, ropa) así como
colaborando en diferentes proyectos de voluntariado social del Ayuntamiento.

  

Tras informarle de la situación actual general de las iglesias evangélicas de Getafe, compuesta
por doce lugares de culto en la ciudad, algunos de ellos con más de 25 años de presencia en la
ciudad, se le recordó y agradeció que en su día se le concedió un terreno a una iglesia
evangélica (la primera iglesia bautista de Getafe)

  

PUNTOS CANDENTES

  

Tras estos necesarios preámbulos, se abordó la orden de precinto de la iglesia
apostólica pentecostal Maranata (de rumanos) que se iba a ejecutar cinco días después
del encuentro (el 21 de junio) afectando a unos 200 miembros de dicha iglesia.

  

La iglesia evangélica rumana había presentado escritos y alegaciones, a los que no se había
contestado, además de varias reuniones con los técnicos responsables del tema sin que se
hubiese logrado ninguna solución hasta ese momento.

  

El CEM se había asegurado de que el local está perfectamente acondicionado. (en cuanto a
seguridad, salubridad, e insonorización),sabiendo además por los líderes de esta iglesia que no
iban a permanecer en el local más de 3-4 años.

  

Por todo ello, se pidió al alcalde y su asesor que se dejase sin efecto la orden de precinto de
forma cautelar, mientras se resuelve definitivamente la situación.

  

También se habló de la posibilidad de autorizar las licencias para uso religioso en los
polígonos industriales, mientras se cambian las ordenanzas municipales.

  

Finalmente, se comentaron otras preocupaciones de los pastores de Getafe, como la
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negativa a que les concedan sitios públicos a las  iglesias (centros cívicos) para
actividades culturales
como conciertos, conferencias.

  

También se le presentó la existencia de solicitudes hechas al ayuntamiento sin respuesta,
como que se les incluya en la Semana de música religiosa
en Getafe, 
así como en la Feria del libro Antiguo
(Semana de la Biblia, exposiciones, conferencias sobre la Biblia)

  

Otra cuestión es la que afecta a la iglesia bautista de la Avenida Francisco Fernández
Ordoñez, 12, que desde el año 2007 solicitó que le quitaran un poste de madera que sostiene
una línea eléctrica de propiedad municipal que alimenta el polideportivo M4 y cuyo cuadro de
luz que es peligroso para sus feligreses, sin que hasta la fecha se haya tenido en cuenta.
También sufren el ruido de las máquinas existentes en el Centro de Salud incluso en fines de
semana

  

El alcalde se mostró dispuesto a ayudar en todas estas peticiones y prometió atender y
estudiar uno por uno hasta encontrar una solución. Si sirve de botón de muestra el más
urgente, el del precinto, de acuerdo con el ayuntamiento se presentó un nuevo escrito,
logrando que quedase sin efecto.

  

Fuente: NotiCem
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